



Comunicado Núm. 705/2023

RAYMUNDO MARTÍNEZ, EL MEJOR ALCALDE DEL EDOMEX EN APROBACIÓN CIUDADANA, SEGÚN MITOFSKY

Toluca, Estado de México, 1 de noviembre de 2023.- El incansable trabajo "Pie Tierra" que ha llevado a cabo el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, durante sus 22 meses de gestión sigue rindiendo frutos palpables. En el mes de octubre, el Ranking Mitofsky a nivel nacional lo sitúa como el alcalde mejor evaluado en Aprobación Ciudadana en el Estado de México.

Ya en agosto, se percibía un avance considerable de Martínez Carbajal al ascender del puesto 47 al 44 en el índice de Aprobación Ciudadana, con una calificación de 51.7%. Hoy, esta tendencia ascendente lo coloca en el número 39 a nivel nacional, con una destacada calificación del 53.8%, convirtiéndose así en el alcalde mejor evaluado a nivel estatal, superando en promedio a casi 2 mil 400 alcaldes evaluados en todo el país, lo que lo coloca en el rango de Alta Aprobación.

Los habitantes de Toluca han experimentado notables mejoras en su calidad de vida gracias a una serie de obras y servicios significativos, como el proyecto del Tren de Bacheo, la limpieza de avenidas principales mediante el Tren de Limpieza, mejoras en el abastecimiento de agua a través del sistema "Línea Morada," así como la rehabilitación y construcción de pozos, entre una amplia gama de políticas públicas. Estas iniciativas tienen como objetivo primordial la reconstrucción del tejido social y llenar de vida y prosperidad a Toluca.

Cabe destacar que, este año, el alcalde y la comunidad toluqueña han convertido la Feria y Festival Cultural Internacional del Alfeñique en la fiesta más grande de la ciudad, que ha atraído a más de 5 millones de visitantes, esto a varios días de su cierre previsto para el 19 de noviembre.

Además, es importante resaltar los notables avances en seguridad y finanzas que el gobierno de Martínez Carbajal ha logrado en tan solo 22 meses, revirtiendo la situación adversa que existía en diciembre de 2021.

Estas acciones continúan sentando las bases para una mejora sustancial en la calidad de vida de los habitantes de Toluca, en la reconstrucción del tejido social en la comunidad, logros que la gente ya percibe en su día a día y que son medibles a través de importantes empresas encuestadoras como Mitofsky.